
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

A Escola Básica do 2º e 3º ciclo José dos Anjos, localizada em Carrazedo de Montenegro, no

concelho de Valpaços pertence ao agrupamento de escolas de Valpaços. Agrupamento onde a

comunidade escolar supera as 4000 pessoas e a Escola Básica 2/3 José dos Anjos tem cerca

de 300 alunos.

Na sequência de um nevão ocorrido na véspera, a comunidade estudantil manifestou-se no dia

16 de janeiro com cartazes e mantas à porta da EB23 José dos Anjosparareivindicar melhores

condições. Os problemas são vários. Alunos, professores, pais e auxiliares queixam-se que o

aquecimento do edifício praticamente não funciona. Estamos a falar de uma escola situada

numa região que atinge temperaturas muito baixas. A comunidade escolar considera que o

sistemade aquecimento da escola não está adequado à região. Situação queobriga os

professores a levar os seus equipamentos de aquecimento para as salas de aulas.

Desde da sua construção, a escola só teve duas intervenções: a retirada do fibrocimento do

telhado e a substituição da caixilharia. O edifício apresenta vários problemas relacionados com o

isolamento térmico e com a humidade. Há muita humidade dentro das salas e, inclusivamente,

chove em algumas delas. Outras queixas são asituação do material informático completamente

obsoleto e uma ligação muito lenta à internet.

No entendimento do Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda, esta é uma situação

preocupante, que exige uma intervenção na escola dentro da maior brevidade. As condições de

aprendizagem ficam prejudicadas num ambiente húmido, com frio e sem equipamentos

adequados. É urgente assegurar condições de trabalho adequadas para estudantes,

professores e funcionários.

Atendendo ao exposto, e ao abrigo das disposições constitucionais e regimentais aplicáveis, o

Grupo Parlamentar do Bloco de Esquerda vem por este meio dirigir ao Governo, através do

Ministério da Educação, as seguintes perguntas:



1. Tem o Ministério da Educação conhecimento da situação da Escola Básica 2/3 José dos

Anjos?

2. Que medidas imediatas, ainda neste inverno, vão ser implementadas para responder ao

problema defalta de aquecimento?

3. Para quando está prevista a realização das obras necessárias para a reposição de condições

regulares de utilização da escola?

Palácio de São Bento, 10 de fevereiro de 2023

Deputado(a)s

JOANA MORTÁGUA(BE)

____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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